

■ Salobreña



MALDONADO

Vista aérea con el Castillo Arabe en primer plano; al fondo, la Vega de Salobreña.

Solicitado un Plan de Excelencia Turística de más de 900 millones

Incluye la construcción de un puente sobre el río Guadafleo

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

El Ayuntamiento de Salobreña, a través de la Mancomunidad de Municipios de la Costa Tropical (MMCT), va a solicitar a la Junta de Andalucía un Plan de Excelencia Turística (PET) calculado en unos 907 millones de pesetas. Como proyectos más substanciales se reflejan la construcción de un puente sobre el río Guadafleo que conecte el municipio con Motril por el litoral y un parque periurbano en El Postigo y Paseo de Las Flores.

Para argumentar esta petición se justifica la rubrica de cuatro convenios para la construcción de 4.000 plazas hoteleras de cuatro y cinco estrellas en la zona comprendida entre El Peñón y La Guardia, y la revisión del PGOU que consta de diferentes actuaciones de naturaleza turística entre el río Guadafleo y el límite con Motril.

Las concejalías de Turismo y Urbanismo del Ayuntamiento de Salobreña han enviado a la MMCT, una memoria valorada de los pro-

yectos que deben ser incluidos en el PET que la Villa va a pedir a la Junta de Andalucía, con un presupuesto que supone la inversión de 907 millones de pesetas.

Inversiones privadas

El Ayuntamiento entiende que el volumen de inversiones privadas que se van a desarrollar en la localidad, con una oferta de 1.625.000 metros cuadrados de suelo, va a haber una repercusión directa sobre el empleo de la Costa y la provincia.

Entre las intervenciones propuestas por el Ayuntamiento de Salobreña sobresalen el parque periurbano de El Postigo y el Paseo de Las Flores, un anfiteatro en la cantera y la ampliación del parque la Fuente, todas ellas estimadas en 300 millones, además del puente sobre el río Guadafleo, que alcanzará los 200 millones de pesetas.

Otros planes propuestos para su inclusión en el PET son la señalización y acondicionamiento de los lugares donde han aparecido restos arqueológicos (25 millones); aparcamientos en el casco antiguo (68 millones); ampliación de zonas de Carril Bici y señalización (10 millones); y la mejora de los accesos para los peatones a las playas desde la N-340, para lo que solicita además otros quince millones de pesetas.